

天皇誕生日祝賀レセプションの開催

2017年11月16日

2017年11月16日、天皇誕生日祝賀レセプションを大使公邸にて開催いたしました。柳沢大使はスピーチで、天皇皇后両陛下が日本とアフリカの友好関係増進を深く願っておられると述べ、マラウイとの平和な二国間関係に基づき、世界平和と安全保障の課題にともに取り組みたいと述べました。また、日本の開発支援の基本的姿勢は相手国の人々の自立をすることであり、この立場からマラウイへの支援を継続するとし、政府対政府の関係だけでなく、日本企業、NGO、人と人との交流にいたるまで、様々な形でマラウイとのパートナーシップ構築が進んでいることを歓迎しました。

レセプションには主賓のファビアノ外務・国際協力大臣の他、閣僚、政府関係者、外交団、国際機関、企業、NGO等各界関係者が参加し、寿司・天ぷら・焼き鳥等の和食を楽しんで頂きました。また、JOCVと柔道家のアカペラグループによる国歌斉唱が行われ、開会式を盛り上げました。



乾杯の音頭をとる主賓のファビアノ外務・国際協力大臣と柳沢大使



JOCV と柔道家による国歌斉唱



レセプションの様子



公邸料理人による日本食の紹介